

Deadline im Seelenfrieden

Katharina Bachman liest 22. Oktober in Rotenburg

ROTENBURG. Es gibt Entdeckungen, über die man ewig schweigen sollte. Der junge und außergewöhnlich begabte Mathematikstudent Marc Crawford aus San Francisco, macht eine sensationelle wie makabere Entdeckung. Mit Hilfe der Einsteinschen Relativitätstheorie hat er eine Formel entwickelt, die den Todestag eines jeden Menschen exakt vorausberechnen

kann. Allerdings ist sich das junge Genie darüber im Klaren, dass diese Formel niemals an die Öffentlichkeit gelangen darf. Sie ist die gefährlichste Entdeckung, die ein Mensch jemals gemacht hat. Inhalt des Buches „Deadline“ von Katharina Bachmann. Aus diesem Werk, erweitert mit Tod und todesnahen Erfahrungen in ihren Büchern „Der Zeitzug“ und „Nix wie weg . . .“ liest Katharina Bachman am Donnerstag, 22. Oktober, 20 Uhr, im „Haus Seelenfrieden“, Königsberger Straße 31, in

Rotenburg. Musikalisch untermalt wird die Lesung durch Musik und Gesang der Gruppe „Tanok“.

Katharina Bachman war erst im Mai dieses Jahres zu einer Lesung in Rotenburg (Stadtbibliothek). Nach ihrem Auftritt auf der Buchmesse in Frankfurt Mitte Oktober, wo sie für einen Book-Award nominiert ist, wird die Schriftstellerin zu Lesungen nach Norddeutschland kommen.

Die Autorin, geboren in der Nähe von Bonn, verließ Ende 2000 Deutschland und wanderte nach Malaysia aus.



Dort lebte und arbeitete sie fast fünf Jahre in der Hauptstadt Kuala Lumpur und war bis Ende 2005 Chefredakteurin eines deutschsprachigen Magazins. Seit April 2006 lebt und arbeitet sie in Dubai. Neben der Arbeit als Buchautorin betätigt sich Katharina Bachman auch weiterhin als freie Journalistin in den Bereichen Kultur, Lifestyle und Tourismus.

Karten für die Lesung in Rotenburg: Abendkasse.



LIEST am Donnerstag, 22. Oktober, 20 Uhr, im „Haus Seelenfrieden“ in Rotenburg aus ihrem Buch „Deadline“: Katharina Bachmann, gebürtige Deutsche aus Dubai.